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【６月11日】 議案に対する質疑  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

１２番 

中島 直樹 議員 

議案第３６号 羽生勤労者総合福祉センター条例の一部を改正する条例について 

１ 今回、条例改正を行うに至った経緯 

２ 管理者への利益はどの程度が見込まれるのか 

経済環境部長 

３番  

川田 真也 議員 

議案第３７号 羽生市土砂等による土地の埋立て等の規制に関する条例を廃止す

る条例について 

１ この条例の廃止により今後は法律によって指導等が行われるのか 

２ 罰則等は廃止前と廃止後で違いがあるのか 

３ 廃止後も相談や指導の窓口は羽生市が行うのか 

４ 現在進行中の不法行為の指導は今後どうなるのか 

経済環境部長 

10番 

斎藤 万紀子 議員 

議案第３４号 羽生市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定め

る条例の一部を改正する条例 並びに 議案第３５号 羽生市特定教育・保育施

設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正す

る条例について 

１ 改正の対象事業と改正の概要について 

健康福祉部長 

 

【6月11日】 市政に対する一般質問  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

９番 

増田 敏雄 議員 

1  アナログ教育の重要性・必要性について 

（1） 市教育委員会の見解について 

（2） 家庭の教材負担軽減策でもある紙の辞書等の配付事業や、ドリル・ワーク

ブック等の購入補助事業の可能性について 

2  小学校における「教科担任制」の推進状況について 

① 学校教育部長 

 

 

 

②   〃 

１番 

小林 誠弥 議員 

1  若年女性人口増加の取り組みについて 

（1） 増加に向けたこれまでの取り組みについて 

（2） 増加に向けた今後の取り組みについて 

① 企画財務部長 

 

２番 

昆  佳子 議員 

１ 若い世代の健康管理支援プレコンセプションケアについて 

（1） 市としてのプレコンセプションケアについての認識を伺う 

（2） プレコンセプションケアについて市民への普及・啓発について伺う 

（3） 学校教育でプレコンセプションケアを取り入れることに対しての見解を伺う 

２ おくやみコーナーの設置について 

①  健康福祉部長 

学校教育部長 

  

 

② 総務部長 
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【６月１２日】 市政に対する一般質問  

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

10番 

斎藤 万紀子 議員 

１ 子育て当事者にさらに寄り添った支援を 

（１） 「子育て満足度が低い」 現状の認識と 「こどもまんなか羽生」 実現に向

けて 

（２） 相次ぐ産科施設の分娩中止とその対応について 

（３） 当事者ニーズの高い支援の拡充について 

ア 当事者に届く情報発信の充実を 

イ ママサロンの延長や 「居場所」 作り拡充を 

（４） こども誰でも通園制度に向けて 

  ア 制度の内容と今後のスケジュール 

  イ 十分な人材確保と利用しやすい仕組み作りを 

２ 市民満足度の向上に向けた人材育成・人材配置を 

（１） 事業決定過程での女性ゼロに関する認識と今後の対応について 

（２） 羽生市の人材育成基本方針策定について 

ア 策定の経緯とその考えられる効果は 

イ 基本方針を踏まえた今後の取り組みは 

（３） 昇任試験受験資格者意向アンケートについて 

ア アンケートの結果の分析は 

イ アンケートを踏まえた取り組みは 

① 市     長 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 総務部長  

５番 

小野田 和男 議員 

１ 健康遊具の設置について 

（１） 公園における遊具の設置基準や条件について 

（２） 健康遊具整備の現状と周知状況、活用状況に対する認識について 

（３） 健康遊具の今後の整備について 

２ 高齢者世帯等に対するごみ持ち出し支援について 

① まちづくり部長 

 

 

 

② 経済環境部長 

３番  

川田 真也 議員 

1 羽生市所有の公用車のＮＨＫ受信料について 

（1） 公用車の現状について 

（2） ＮＨＫ受信契約について 

（3） 未払いの受信料の有無と対応 

（4） テレビ受信機能付カーナビの今後の対応と必要性の見解 

① 企画財務部長 

７番 

田口 さとる 議員 

１ 羽生市の水道事業の現状と問題点、今後について 

（１） 市内水道施設の現状と問題点 

（２） 地下水を長年取水したことと地盤沈下等との関連性 

（３） 今後予想される水道料金の値上げの時期・値上げ率 

（４） 広域事業体への移行の検討の有無 

① まちづくり部長 
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【６月１３日】 市政に対する一般質問 

発 言 議 員 件  名  ・  要  旨 答 弁 者 

11番 

柳沢   暁 議員 

１ 中学校給食費や制服の無償化について 

（１） 小学校の給食費の余剰金を引き続き子育て支援に使うことの見解について 

（２） 中学校給食費無償化の見解について 

（３） 中学校制服無償化の見解について 

２ 南羽生駅東口の新設について 

（１） 東口新設に向けての東武鉄道との交渉状況について 

（２） 東口改札を新設した場合の費用について 

（３） 東口新設の見通しについて 

① 学校教育部長 

 

 

 

② 企画財務部長 

８番 

西山 丈由 議員 

１ 未就学児及び高齢者を取り巻く今後の福祉行政の方向性について 

（1） ２０年前と比較した現在の未就学児数（０歳から５歳）の変化について 

（2） ２０年前と比較した現在の高齢者数（６５歳以上）の変化について 

（3） ２０年前と比較した保育施設、及び高齢者施設等の入所者数の変化について 

（4） 将来の未就学児数及び高齢者数の推移と分析について 

（5） 未就学児の保護者及び高齢者の家族等の要望はどのようなものがあるか 

（6） 将来的に未就学児及び高齢者を取り巻く環境はどのように変化し、今後の

福祉行政はどのようなことに重点を置くべきと考えるか 

① 健康福祉部長 

６番 

野中 一城 議員 

１ 一人暮らし高齢者世帯の見守りについて 

（１） 一人暮らしの高齢者世帯数（年齢別） 

（２） 地域見守りネットワーク協定事業所数・業種、事業の取り組み活動内容につ

いて 

（３） 地域見守りネットワーク事業以外の高齢者見守り事業 

（４） 相談件数と相談内容から見えてきた課題 

（５） 課題解決に向けた取り組みについて 

２ リチウム蓄電池等の回収について 

（１） リチウム蓄電池等の分別回収の取り組みについて 

（２） リチウム蓄電池回収後の保管・処理方法について 

（３） 分別回収を徹底するための周知・啓発の取り組みについて 

① 健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

② 経済環境部長 

１３番 

島村  勉 議員 

１ 本市の抱える懸案事項の現在の状況について 

（１） 羽生インター前の開発について 

（２） 東武鉄道車両基地予定地活用の進展状況について 

（３） 小須賀団地跡地の売却について 

（４） 旭町団地の今後について 

（５） 学校跡地利活用の進展状況について 

① 市      長 

まちづくり部長 

企画財務部長 

 


